

しんがた かんせんしょう
新型コロナウイルス感染症の
ひろがりを ふせぐために

-7-

★ 保育園を おやすみしてもらおう 期間が
おわります (～6月30日まで)

かわさきし
川崎市から、「ほいくえんのおやすみのおねがい」が おわります。」
と、おしらせが ありました。

ながいあいだの おやすみの きょうりよく、ありがとうございました。

★ 7月1日からは、おやすみをして、ほいくりょうはかわりません

さくらっこほいくえんからの おねがい

かわさきし
川崎市からの「おやすみのおねがい」は、6月30日で、おわりです。
けれども、コロナウイルスのびょうきは まだ、あります。

- ① ワクチンは まだ ありません
- ② びょうきに きく おくすりも ありません。

いまは、まだ、だれもが コロナウイルスかんせんしょうになる、
そして、うつしてしまう可能性があります。

かわさきし
川崎市からのおねがいは、なくなります。でも、だいじなことは
このびょうきにかかってはいけない、そして うつしてはいけない
ということです。

ほいくえん
保育園でこどもやしよくいんが、この病気になったら、2週間ほど
やすみになります。

さくらっこでは、これからも 保育園が やすみにならないように
ほごしゃのみなさまといっしょに、協力し、だれもが安全に
すごせるよう、どりよくしていきます。よろしくおねがいします。

